

Gewerbegebiet – Nachtabschaltung Straßenbeleuchtung

Die Gemeinde Hirrlingen möchte zur Bewältigung der Energiekrise ebenfalls ein Zeichen setzen und zugleich ihren Beitrag zum Klimaschutz leisten.

Der erste Schritt hierzu war die Umstellung aller Straßenlampen auf LED im Herbst dieses Jahres. Als weiteren Schritt möchten wir Möglichkeiten ausschöpfen, eine Stromreduzierung durch eine zeitweise Nachtabschaltung der Straßenbeleuchtung zu erzielen. Die Verwaltung hat zuvor verschiedene Möglichkeiten geprüft.

Das Gewerbegebiet östlich der Rammertstraße lässt sich technisch abschalten, ohne das andere Gebiete betroffen sind.

Wohngebiete sollen von einer nächtlichen Abschaltung nicht betroffen sein und sollen beleuchtet bleiben.

Die Abschaltung im Gewerbegebiet erfolgt zunächst täglich in der Zeit von

0 Uhr bis 4 Uhr.

Hierbei sollen Erfahrungswerte gesammelt werden, inwieweit der Zeitraum der Abschaltung ausgeweitet werden kann. Sollte es zu einer Ausweitung des Zeitraums kommen, werden wir im Amtsblatt wieder informieren.

Um Kenntnisnahme und Beachtung wird gebeten.

Ihr Bürgermeisteramt

